

## El terrorismo obliga a cerrar el primer Parlamento del mundo

**El atacante** atropelló con su coche a varios transeúntes y apuñaló a un policía

**El terrorista** fue abatido tras matar a tres personas y herir a 20, varias de ellas de gravedad

**Los diputados** quedaron retenidos en el recinto varias horas por seguridad

PABLO GUIMÓN, **Londres**  
El Parlamento británico sufrió ayer a sus puertas, en el centro de Londres, un ataque terrorista que obligó a suspender las sesiones y cerrar las instalaciones durante el resto de la jornada. Los diputados permanecieron en el recinto

to varias horas por motivos de seguridad. La primera ministra, Theresa May, se hallaba en ese momento en la Cámara. El terrorista, que fue abatido por la policía,

sembró el pánico en las inmediaciones, primero atropellando a numerosos transeúntes y luego atacando con un cuchillo a los agentes que vigilaban el histórico

edificio, cuna del parlamentarismo. Causó tres muertos y 20 heridos, varios de gravedad. El hombre arrolló con un todoterreno a viandantes y policías en el puente de Westminster a las 14.40 antes de empotrarse contra la verja del Parlamento.

**EDITORIAL** *El terror vuelve a Europa* PÁGINA 16

PÁGINAS 3 A 6



Agentes de la policía británica desalojan las inmediaciones del puente de Westminster tras el ataque terrorista. / MATT DUNHAM (AP)

El Estado afronta una doble amenaza: la ingobernabilidad y la ola de asesinatos

## Veracruz se hunde en el crimen y la quiebra

PABLO FERRI, **Veracruz**  
Un tsunami sacude Veracruz. El tercer Estado más poblado de México no solo afronta la amenaza inminente de la quiebra, sino una nueva ola de asesinatos. Después de los 250 cráneos hallados en un cementerio clandestino, la mayor red de fosas descubierta hasta ahora, la fiscalía estatal in-

formaba este fin de semana de un nuevo hallazgo: medio centenar de cráneos en ocho tumbas. De hecho, se han encontrado fosas en uno de cada cinco municipios del Estado, 43 de 212. A ello se suma que el gobernador batalla por reestructurar el pago de la deuda del Ejecutivo estatal (2.420 millones de dólares).

PÁGINA 11

### PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



planetafuturo.elpais.com

## Miles de mexicanos dejan de visitar los EE UU de Trump

IGNACIO FARIZA, **México**  
La llegada de Donald Trump a la Casa Blanca ha empujado a miles de mexicanos a desempacar sus maletas: o han cancelado sus reservas de viaje a EE UU o simplemente han eliminado este destino de su lista de preferencias. Ahora optan por el turismo nacional o Canadá. A la mala imagen de la nueva Administración se suma el encarecimiento del dólar, que también ha hecho mella en la demanda de viajes.

PÁGINA 35

## Manifestación masiva en apoyo de los maestros argentinos

C. E. CUÉ. / F. RIVAS MOLINA  
**Buenos Aires**

Decenas de miles de personas se manifestaron ayer en Buenos Aires en apoyo de los maestros de la educación pública, que llevan tres semanas en huelga para exigir un aumento salarial. El Gobierno reprocha a los docentes los malos resultados académicos y les pide autocrítica.

PÁGINA 9

### ADEMÁS



### El cuento reconstruido de Rodolfo Walsh

Los dos únicos lectores de *Juan se iba por el río* reconstruyen el relato inédito del escritor argentino. Asesinado hace 40 años, su cuerpo sigue todavía en paradero desconocido.

P30

**Colombia avanza en el camino de la paz** P12

**La mano de Rusia en el Este de Ucrania** P14